

Kapolsek Pagelaran dan Masyarakat Bersatu, Tanamkan Harapan di Lahan Desa Sindangkerta

Cianjur - CIANJUR.OPINIWARGA.COM

Nov 15, 2023 - 12:51



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kesadaran lingkungan dan menjaga keberlanjutan alam, Kapolsek Pagelaran beserta anggota Polsek, bersama-sama dengan warga masyarakat dan Dinas Pertanian, telah melaksanakan kegiatan penanaman pohon di lahan Desa Sindangkerta, Kp. Simpang Sindangkerta, Pagelaran. Kegiatan yang dilaksanakan pada Hari Rabu,

tanggal 15 November 2023, ini menandai komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang hijau dan sehat.

Dalam kegiatan ini, berbagai jenis pohon ditanam dengan harapan dapat memberikan manfaat ekologis yang optimal. Kapolsek Pagelaran menyampaikan bahwa kegiatan penanaman pohon ini tidak hanya bermanfaat untuk generasi saat ini, tetapi juga untuk mewariskan lingkungan yang bersih dan lestari kepada generasi yang akan datang.

"Penanaman pohon bukan hanya sebuah kegiatan fisik, tetapi juga simbolik dari komitmen kita bersama untuk menjaga keberlanjutan alam dan memberikan kontribusi positif terhadap lingkungan di sekitar kita," ujar Kapolsek Pagelaran.

Partisipasi warga masyarakat dan Dinas Pertanian dalam kegiatan ini juga menunjukkan sinergi antara kepolisian, pemerintah daerah, dan komunitas setempat dalam menjaga keberlanjutan alam. Kehadiran Dinas Pertanian turut mendukung dengan memberikan panduan teknis dalam penanaman pohon sehingga dapat tumbuh dengan baik.

Dengan semangat gotong-royong, kegiatan penanaman pohon ini berlangsung dengan antusias dan penuh keakraban. Masyarakat turut menyuarakan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat menjadi contoh dan menginspirasi wilayah lain untuk aktif berpartisipasi dalam upaya pelestarian lingkungan.

Kapolsek Pagelaran berterima kasih kepada semua pihak yang turut serta dalam kegiatan ini, menekankan bahwa melalui aksi bersama seperti penanaman pohon, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk kita dan generasi mendatang.